
1

野々市RC会報

■開会点鍾

第1822回例会会報 白山苑 2017年10月1日(日曜日）

■会長 石澤 康 様
こんにちは！
労働で汗をかいた後の風呂上りはとても気持ちが良い
ですね。ビールが本当に美味しいと思います。
「水源の森づくりプロジェクト」は今年で３年目です。地
区からの補助金事業でもあり、継続のなかでも少し変化
をている事が条件でした。それで今年は「育成」の文字を
追加し、育て上げていく活動としました。「育成」の意味の中には、出来れば子供たちにも
参加してもらい、森と一緒に成長して欲しいという思いがあります。今後、この事業の継続
の中から実現できる事を期待しています。
そして、来年の竹澤年度は「なめこ」の収穫です。今からとても楽しみです。来年も是非
参加してください。
奉仕プロジェクト委員長の中村さんは、今年度が始まる前からプランを立案し準備してく
れました。クラブ管理運営委員長の吉田さんも、事前の打ち合わせに現地まで一緒に足
を運び細部に至るまで配慮してくれました。お二人には本当に感謝しています。ありがとう
ございました。

例 会

会長挨拶

幹事報告
■幹事 榎本いずみ 様
・10月4日(水)は例会はございません。
・10月11日(水)は割烹みや川さんで秋を楽しむ会です。
会費は当日集金いたします。
・同じく10月11日(水)17時30分より割烹みや川さんで
理事・役員会を行います。
・10月27日(金)地区大会記念ゴルフ大会の追加募集がありました。10名ほど追加申込
みできます。参加されたい方は10月4日(木)までに事務局までご連絡ください。
・10月2日(月)事務局は本日の代休でお休みとなります。
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■立石 昌広 様

石澤 本日は素晴らしい秋晴れの中、多くの参加者と一緒に作業ができました。奉

仕プロジェクト委員のみなさん、そして親睦委員のみなさん今日の準備と運

営ありがとうございます。

榎本 山の空気すがすがしく、お風呂も最高でした。

織田 今日はお疲れ様でした。来年ナメコがたくさん出るといいですね。

竹澤 みなさんお疲れ様でした。中村俊昭奉仕委員長ありがとうございます。

元尾 大変ご苦労様でした。

中村俊昭 水源の森づくりプロジェクト、晴天のもと無事終了しありがとうございました。

奉仕プロジェクト委員会

下原 今日もいい汗を流すことが出来ました。ありがとうございました！

山口 皆様のお陰でオートバックス羽咋店を10月6日にオープンさせて頂くこととなり

ました！これからも宜しくお願い申し上げます。

吉田康志 今日は楽しかったです。ありがとうございました。

中川 森づくり本当におもしろかったです。世話方に感謝ありがとうございました。

齊藤 皆様、大変お疲れ様でした。

宮森 みなさん本日はお疲れ様でした。遅くなり大変申し訳ございません。来年の

収穫楽しみにしております。

上田、松岡、立石、松井、柳川、北潟

本日の収入額 25,000円 累計 293,769 円

■閉会点鐘
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水源の森
育 成
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今年もお世話になりました。
森づくり推進協会事務局長 山本様会長ご挨拶
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次期会長・幹事

医療部隊、柳川ご夫妻ありがとうございました。

水源の森
育 成
プロジェクト
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「なめこ」の植菌
トントン…コンコン…
いい音が響き渡りました。

自分の原木ができました！

次年度のなめこ収穫が楽しみです。



6

野々市RC会報

カメラ：松岡さん、下原さん

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp
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